

**Journal of the Canadian Historical Association**  
**Revue de la Société historique du Canada**



**Editor's note**

**Note du rédacteur en chef**

**Brittany Luby's *Dammed: The Politics of Loss and Survival in Anishinaabe Territory***

Benjamin Bryce

---

Volume 32, numéro 2, 2022

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1095571ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1095571ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

---

Éditeur(s)

The Canadian Historical Association / La Société historique du Canada

ISSN

0847-4478 (imprimé)

1712-6274 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

---

Citer ce document

Bryce, B. (2022). Editor's note / Note du rédacteur en chef / Brittany Luby's *Dammed: The Politics of Loss and Survival in Anishinaabe Territory*. *Journal of the Canadian Historical Association / Revue de la Société historique du Canada*, 32(2), 101–101. <https://doi.org/10.7202/1095571ar>

---

All Rights Reserved © The Canadian Historical Association / La Société historique du Canada, 2022

Ce document est protégé par la loi sur le droit d'auteur. L'utilisation des services d'Érudit (y compris la reproduction) est assujettie à sa politique d'utilisation que vous pouvez consulter en ligne.

<https://apropos.erudit.org/fr/usagers/politique-dutilisation/>

---

**é**rudit

Cet article est diffusé et préservé par Érudit.

Érudit est un consortium interuniversitaire sans but lucratif composé de l'Université de Montréal, l'Université Laval et l'Université du Québec à Montréal. Il a pour mission la promotion et la valorisation de la recherche.

<https://www.erudit.org/fr/>

## **CHA Best Scholarly Book in Canadian History Roundtable | Table ronde de la SHC sur le meilleur livre savant en histoire canadienne**

### **Water, Colonialism, and Anishinaabe Resistance | L'eau, le colonialisme et la résistance anishinaabe**

Editor's note | Note du rédacteur en chef

Brittany Luby's *Dammed: The Politics of Loss and Survival in Anishinaabe Territory* (University of Manitoba Press, 2020) was awarded the prize for Best Scholarly Book in Canadian History by the Canadian Historical Association in 2021. The contributors to this discussion met virtually in the summer of 2022 and as part of the annual meeting of the CHA.

*Dammed : The Politics of Loss and Survival in Anishinaabe Territory* (University of Manitoba Press, 2020) de Brittany Luby a reçu le prix du meilleur livre savant en histoire canadienne de la Société historique du Canada en 2021. Les contributeurs à cette discussion se sont rencontrés virtuellement au cours de l'été 2022 et dans le cadre de la réunion annuelle de la SHC.

Benjamin Bryce

Editor-in-chief, *Journal of the Canadian Historical Association* |

Rédacteur en chef, *Revue de la Société historique du Canada*

Department of History, University of British Columbia |

Département d'histoire de l'Université de la Colombie-Britannique